

# *JO: Argent et bronze pour Cuba au saut en longueur*

---

*Image not found or type unknown*



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 2 août, (RHC)- Cuba a remporté l'argent et le bronze ce lundi dans le saut en longueur aux Jeux Olympiques de Tokyo après que le Grec Miltiadis Tentoglou ait remporté l'or à sa dernière tentative.

L'Européen a réussi à s'étirer à 8,41 m lors de son sixième essai pour égaler la marque établie par le Cubain Juan Miguel Echevarría, mais c'est en enregistrant un meilleur second saut de 8,15 m qu'il a remporté le titre olympique.

Juan Miguel Echevarría a franchi la distance qui lui a valu l'argent lors de son troisième essai, mais lors de son quatrième essai, il s'est blessé à la jambe et il n'a pas pu se présenter à son dernier essai pour tenter de franchir la deuxième marque du Grec et remporter la médaille d'or.

Il en a été de même pour l'autre Cubain, Maykel Massó. Après avoir commencé par le 8.21 qui lui a donné le bronze final, il s'est blessé lors de son saut suivant et a dû renoncer à ses dernières chances.

Il s'agit du deuxième sacre de la Grèce à Tokyo 2020, ainsi que des deuxième médailles d'argent et de bronze pour Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/265824-jo-argent-et-bronze-pour-cuba-au-saut-en-longueur>



**Radio Habana Cuba**